

An das  
Deutsche Museum - Direktoriat  
M ü n c h e n

a/pe

29.9.57

Gestellung eines alten Autos für Filmaufnahmen

Sehr geehrte Herren!

Für unseren Film "Der Graf von Luxemburg" benötigen wir für eine kurze Szene ein altes Auto aus dem Jahre 1904 - 1907. Die Szene sieht vor, dass 2 Gerichtsvollzieher mit diesem Auto eine Landstrasse entlang fahren und einen kurzen Dialog haben. Die Aufnahmen werden in Piran/Jugoslawien durchgeführt. Für die Aufnahmen selbst werden ca. 2 Tage benötigt.

Wir bitten Sie uns für diese Aufnahme einen Ihrer Wagen leihweise zur Verfügung zu stellen. Wir betonen ausdrücklich, dass dieser Wagen während Transport und Filmaufnahmen extra versichert ist und dass sämtliche Unkosten, wie Transportkosten usw. zu unseren Lasten gehen. Ausserdem bitten wir nach Möglichkeit einen Betreuer für diesen Wagen, der ihn auch selbst fahren kann, zur Verfügung zu stellen. Die Unkosten für diesen Herrn werden selbstverständlich auch von uns übernommen.

Unser Requisiteur, Herr Haase erscheint bereits am Montag bei Ihnen, um diesbezügliches in die Wege zu leiten.

Wir danken Ihnen für Ihr Entgegenkommen und zeichnen

mit vorzüglicher Hochachtung

CCC-FILM ARTUR BRAUNER  
Produktion

